

Compte rendu de l'assemblée générale de l'association I-ALR du 22/09/2022.

Membres du bureau présent : Dr Christophe Aveline (Pdt), Dr Nathalie Bernard (Trésorière), Dr Emmanuel Boselli (Secrétaire), Dr Elisabeth Gaertner, Dr Régis Fuzier, Dr Olivier Choquet.  
Membres excusés : Dr Arnaud Alluin, Dr Mehdi Kacha, Dr Fabien Swisser, Dr Nicolas Tsekouras, Dr Jérôme Cros, Dr Sleth. Les Dr Alluin et Kacha ont donné leur pouvoir au Dr Aveline, le quorum est atteint pour la tenue de l'AG.

La séance est ouverte sur le bilan comptable (Dr Bernard) de l'association qui permet de retrouver une balance positive annuelle similaire à 2021.

L'association compte à l'heure du bilan annuel 8812 membres inscrits (inscription gratuite) et 9 partenaires annonceurs. On comptabilise en moyenne 280 visites/jour dont plus de 1000 pages visitées/jour en semaine et 650 pages/j par jour le week-end.

517 articles ont été analysés in extenso.

Les deux études publiées par I-ALR (*Anaesth Crit Care Pain Med 2018; 37: 239-44 / Br J Anaesth 2020; 124: e26-e28*) sont accessibles pour les membres.

Malgré une petite perte de vitesse, le forum principal recense 492 sujets (1798 messages) et celui orienté vers l'OFA 37 sujets (346 messages). Une action sera menée vers les membres du bureau pour dynamiser les discussions.

La session I-ALR du 22/09/2022 a été, comme chaque année, un franc succès avec trois sujets disponibles sur le site (*Dr Mahiou : ALR en situations exceptionnelles – Dr le Guen : Analgésie péridurale thoracique : gold standard pour la chirurgie et en traumatologie thoracique ? – Dr Fischer : Anesthésie neuraxiale en obstétrique : déambulation et réhabilitation*).

Trois membres du bureau (Dr Choquet, Dr Cros et Dr Bernard) sont en fin de mandat. Deux candidatures sont validées, Dr Caroline Thuile (CH Bayonne, qui prendra le poste de trésorière) et le Dr Ertic Dufour (CH Bayonne). La troisième le sera au cours du mois d'octobre.

La fréquentation de la chaîne YouTube I-ALR est très satisfaisante ainsi que la collaboration avec InvivoX pour les webinaires. Neuf sessions ont été réalisées depuis fin 2020 (trois en 2022) avec un grand succès en direct et en replay. Il est prévu de poursuivre l'expérience. Le devis pour l'année 2023 n'est pas encore disponible avec la société.

Le site LinkedIn dédié à I-ALR est maintenu.

Pour le congrès SFAR 2023, le bureau devra proposer avant fin novembre trois sujets au comité scientifique de la SFAR (coordonnateur Dr Aveline).

La soirée I-ALR est à nouveau proposée pour le jeudi soir du congrès en fonction du coût et de la participation des partenaires historiques d'I-ALR ou d'autres intéressés dans le domaine de la FAST/ALR.

Parmi les projets, un focus sera fait sur les vidéos dans les domaines couverts par I-ALR pour faire vivre activement le site. D'autres initiatives sont en cours d'approbation, en particulier un lien avec la SFAR jeune et le CMAR.

Autre projet : connexion au site AFARCOT via le site I-ALR pour optimiser les liens croisés en commun sur les thèmes de l'ALR en particulier. Cette décision sera soumise au vote entre tous les membres du bureau à ce sujet.

Nouvelle trésorière : Dr Caroline Thuile

Nouveau secrétaire : Dr Emmanuel Boselli.

L'AG s'achève sans questions diverses et approbation du CR.